

令和4年5月2日
岩保育園



新緑が美しい爽やかな季節となりました。子どもたちも春の虫や草花と楽しそうに遊んでいます。うさぎ組になって早1ヶ月。最初は新しい環境に不安や戸惑いを見せて泣けてしまう姿もありましたが、少しずつ慣れて日中は笑顔も増えてきました。また以上児として、お兄さんお姉さんの仲間入り♪初めての経験や体験にワクワク目を輝かせている子どもたちです。

今月は、さらに過ごしやすい季節になるので、戸外でたくさん身体を動かして、友だちと関わりがもてる遊びなどを楽しんでいきたいと思います。健康面では、暑い日が多くなり、新しい生活にも慣れて、疲れが出やすい頃です。一人ひとりの体調に十分に気をつけていきながら、元気に過ごせるようにしていきたいと思います。



❀お当番活動❀

うさぎ組になってお当番活動を始めます。内容は1日2人ずつ順番に、絵本や紙芝居を1つ選ぶ係です。お当番表作りとして自分の顔を描くことを伝えると張り切って絵を描く姿がありました。お当番だけでなく「○○手伝ってくれる？」と子どもに尋ねると「わかった！」と素直に受け入れてくれる優しい子どもたちです♥頼られる嬉しさ、できる喜びを味わいながら、この一年のお当番活動で「できることいっぱい！」を増やしていけたらと思います。



おおきなこいのぼり！

園庭の大きなこいのぼりを見て、子どもたちは「おおきい！」「こっちにくるみたい！」と、風に乗って気持ちよさそうに泳ぐこいのぼりに大喜びでした。しばらく見ていると、風がやんで、こいのぼりも垂れ下がっていき「あれ、寝ちゃったのかな」と不思議そうに見つめたり、「おーい」と呼ぶ姿がかわいらしかったです。元気なこいのぼりが嬉しいようでした。

5月5日は『こどもの日』子どもたちがすくすくと成長していることをお祝いし、これからの成長を祈る日です。元気に泳ぐこいのぼりのように、元気に立派に大きく成長していけるように子どもたちを見守っていきたいですね。